



31 de marzo del 2023

### **Comunicado de los CCH sobre el Día Internacional de la Visibilidad Transgénero**

Este Día Internacional de la Visibilidad Transgénero, los Servicios de Salud de Contra Costa (CCH) se solidarizan con la comunidad LGBTQIA+, ofreciendo nuestro apoyo incondicional a las personas que son transgénero en su lucha por vivir sus vidas de forma abierta y orgullosa.

La salud es más que una cita con el médico. Una buena salud también significa cuidar de quienes somos, incluyendo el sexo, la raza, la edad, la cultura, el idioma, el género y a quienes amamos. Lamentablemente, en el 2023 la comunidad trans sigue siendo objeto de odio e intimidación.

Por eso los CCH aprovechan este día para hacer homenaje a los miembros de la comunidad trans, y de la comunidad LGBTQIA+ en su conjunto, que han perdido la vida durante las décadas de lucha por los derechos civiles en los Estados Unidos, y a los que siguen enfrentándose al peligro porque deciden defender lo que son.

Los CCH apoyan de distintas maneras a los miembros y empleados de la comunidad trans, incluyendo la prestación de servicios de asistencia integral que reducen las barreras para la atención de las personas LGBTQIA+ y clínicas especializadas donde las personas trans o no binarias pueden recibir los servicios de salud que necesitan.

Para obtener más información y acceder a recursos, visite el sitio web de la Iniciativa del Orgullo de los Servicios de Salud de Contra Costa en [www.cchealth.org/pride](http://www.cchealth.org/pride).

###

